

Campoo



Las autoridades cortan la cinta inaugural.

QUEIMADELOS

La obra ha supuesto una inversión de 423.467 euros

José María Mazón inauguró los accesos a San Miguel de Aguayo

A. QUEIMADELOS. Aguayo

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, junto con el alcalde, Saturnino Gutiérrez y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus, así como el alcalde de Pesquera, inauguraron las obras de

El resultado es una nueva carretera de 452 metros de longitud y una anchura de 6 metros. La carretera a San Miguel de Aguayo, perteneciente a la red local de Carreteras Autonómicas de Cantabria, tiene su origen en la intersección con la carretera estatal N-611, a la altura de Pesquera, siendo el único acceso por carretera a los núcleos de población de Santa María, Santa Olalla y San Miguel de Aguayo. La intersección con la N-611 presentaba un ángulo de aproximación muy cerrado, imposibilitando el giro a la derecha del mismo, en direc-

mejora de la intersección de la carretera N-611, suponiendo la inversión de 423.467 euros. La obra ha consistido en la modificación de la actual intersección, situada sobre el monte Ventorrillo, a media ladera, mejorando sustancialmente la visibilidad y la distancia de cruce.

ción a Santander, siendo necesario atravesar la calzada hasta la isleta de cambio de sentido, situada a 30 metros de la intersección. Tampoco existían cuñas de deceleración, ni carril central de espera; además, la visibilidad de cruce era muy reducida, tanto en la salida como en la isleta de cambio de sentido, provocando todo ello serios problemas de seguridad vial, sobre todo, si tenemos en cuenta la alta intensidad de tráfico que presenta la N-611 en la actualidad. La opción adoptada ha situado la nueva intersección en el punto kilométrico

149,815 de la carretera nacional. La nueva intersección ha obligado a modificar el trazado de la CA-716, desde los puntos kilométricos 0 y 0,264. Partiendo de este punto, se ha diseñado un nuevo trazado, que desciende en dirección noroeste y a media ladera del monte Ventorrillo, hasta la carretera estatal. Se han realizado varias actuaciones de señalización y seguridad vial, incluyendo la colocación de señales de advertencia de peligro, prohibición y orientación e indicación general y señalización horizontal de ejes y bordes de la carretera.

Fue ganado por Sergio Cacho Reigadas

El V Open de Ajedrez de San Mateo contó con ochenta participantes

A. Q. Reinosa

Sergio Cacho Reigadas se proclamó vencedor del V Open de Ajedrez San Mateo que contó con una amplia participación de maestros de categoría internacional. El ganador percibió por el premio 750 euros y trofeo; por los 510 euros y trofeo del segundo clasificado que fue para Luis Bernal Moro, mientras que ter-

cer clasificado, embolsándose 415 euros y trofeo fue Aleksa Strikovic. También fueron premiados los mejores ajedrecistas de la región Jesús Ángel García y Héctor Alonso.

Los representantes campurrianos ganadores fueron Pablo Gutiérrez Seco, Sergio Fernández, David Gutiérrez, Héctor Simal y Luis Angel Fernández Cuevas.



Jugadores premiados y autoridades acompañados de la reina y damas de las fiestas de San Mateo.

QUEIMADELOS

Además se otorgaron los premios especiales ELO hasta 1.800, ELO hasta 1.900 y ELO hasta 2.000, con un premio en



Inauguración de la exposición de arte africano.

QUEIMADELOS

La recaudación irá destinada a Malawi

Exito de la exposición de artesanía africana celebrada en La Casona de Reinosa

A. Q. Reinosa

Con notable participación de público se desarrolló durante las ferias y fiestas de San Mateo en La Casona de Reinosa una exposición tradicional de artesanía africana, que una vez más tuvo como objetivo fundamental la financiación de los sueldos de los profesores de la escuela de Mtengo en el país de Malawi.

Ana María Seco, natural de Campoo, es la responsable de esta iniciativa que expuso y puso a la venta con motivo de las fiestas mateas objetos artesanales de su último desplazamiento al país africano, "objetos maravillosos que gracias a la generosidad de todos los campurrianos y a las numerosas ventas han podido hacer realidad el sueño de las monjas residentes en aquel continente, necesitado de una ayuda que siempre se queda pequeña", afirmó Ana María Seco.

La responsable de la exposición también indicó que con las aportaciones "se puede hacer que esas pequeñas cantidades sa- cadas de la venta, sean el susten-

to para muchos niños que se están muriendo de hambre".

Durante toda la semana de San Mateo se pudieron adquirir interesantes objetos de valor que realizaron artesanos de aquel país, entre los que se encontraban monedas, fetiche, máscaras, útiles para la casa, instrumentos musicales, bisutería, objetos de decoración, figuras de bronce, de ébano y otras maderas autóctonas realizadas en varios países.

La exposición, como no podía ser de otra forma gustó mucho, dada la sensibilidad demostrada por la población campuriana y por visitantes procedentes de otros puntos de la región y del país que se pasaron por la primera planta de La Casona para ver la exposición y adquirir aquellos productos expuestos.

Miembros de la corporación acompañaron a la responsable de la exposición y a sus colaboradores. La exposición mereció la pena, "pretendiendo evitar que aquellos niños no murieran cada minuto", señalaron los organizadores del evento.

metálico cada uno de ellos de hasta 35 euros. Esta quinta edición fue organizada por el Club de Ajedrez Campoo, destacando

una vez más "tanto por el número de participantes que alcanzó el número de 80 como por su calidad", señalaron.